

立志

自律

貢献

平野の風

◆「凡事徹底」 2学期は「場を清める」学校を目指します

今日から2学期がスタートしました。長い2学期ですが、様々な行事が控えています。気持ちを新たに一生懸命取り組んでいきましょう。

さて、今年度も1学期は「凡事徹底」の「礼を正す」(自分から先に笑顔であいさつ・敬意を表す服装・身だしなみ)を重点的に指導してきました。この「凡事徹底」の取組も3年目を迎え、学校全体にかなり浸透してきたと感じています。特に「あいさつ」については、当たり前前に行える生徒が増えてきたことを実感しています。ぜひ2学期も継続して、学校や地域で明るく元気な挨拶ができる平中生であってほしいと思います。

さて、2学期の重点目標は、「場を清める」(自ら掃除する場所を見つけ、時間いっぱい黙って清掃・自分の持ち物を常に整理整頓)です。今年度も地域で散らかっていたゴミを平野中学生が進んで片づけてくれたというお褒めの言葉をいただいています。「礼を正す」に比べて「場を清める」にはまだまだ課題がたくさんあります。特に自分の机や棚の整理整頓をする、体育で着替えた制服をきれいにたたんで置く、掃除時間は黙々清掃を徹底する等、自分が使う教室や学校をきれいにすることができていないという現状があります。学校はみんなが使う「公共の場」です。みんなが気持ちよく、安心・安全に生活するために、互いに「目配り・気配り・心配り」をしながら「場を清める」取組を進めていきましょう。



◆2学期は学年の行事を通して互いに成長しましょう！

2学期は1年生が9月17日(水)から1泊2日で、宗像のグローバルアリーナにて自然教室を、2年生が9月16日(火)から2泊3日で、関西方面にて修学旅行を行います。1学期はそれぞれの学年の現状から課題を見出し、その解決に向けてスローガンを決めました。1年生は「+One(プラスワン)～仲間のために挑戦し、みんなで成長できる学年へ～」、2年生は「全心前進～1人1人がリーダーとして自主的に動き、団結できる学年～」のスローガンのもと、行事に向けて着実に学年の取組を進めてきました。学年行事を通して、たくさん経験し、たくさん学んでほしいと思います。宿泊行事は中学校生活の中でも最も大きな行事の一つになります。仲間と寝食をともにし、普段の生活では分からなかった仲間の良さを知ることができるかもしれません。それと同時に、集団で行動する場面がたくさんあります。ぜひ、自分を律して、仲間と協力することの大切さも感じながら、『凡事徹底』を意識した行動を心がけ、それぞれの学年のスローガンを達成できるようにがんばってほしいと思います。宿泊行事をとおして大きく成長した姿を見せてくれることを期待しています。

また、3年生はこれから進路実現という高いハードルを越えるために、「チーム」として学習に取り組んでほしいと思います。受験は孤独な闘いと感じるかもしれませんが、周りにいる仲間も同じように様々なプレッシャーと闘っていきます。だからこそ仲間を大切に、ともに頑張ろうという雰囲気をつくっていくことが大切です。これまで一緒に生活してきた3年間の集大成として、学年が一致団結して進路実現を目指してください。

2学期もたくさんの経験をとおして互いの良さを認めあい、ともに成長できる学期にしてほしいと思います。



◆各区での夏祭り 子どもたちがお世話になりました！

夏休み中に各区で夏祭りが開催されました。当日は、朝からテント設営準備などを行う姿や放送を担当したり、後片付けをししたりする姿を見ることができました。平野中学校はボランティア活動にどのような形で「参画」できるかを目標にしています。これまでの「参加」から「参画」へ移行することは難しいことだとは思いますが、「自分たちの力で何かに取り組む」ことは、これから予測困難な時代を生きる子どもたちにとって、とても大切な力になると思います。そしてこの力は学校だけで育つものではないと思っています。ご家庭におかれましても、ぜひ意識して取り組んで、子どもたちに「自分の力でできた！」という成功体験を味わう機会をつくっていただければと思います。

昨年度の全国学力・学習状況調査、生徒質問紙において「人の役に立つ人間になりたいと思いますか」「今住んでいる地域の行事に参加していますか」の項目は、平野中学校は全国に比べ、圧倒的に高い数値を示しています。これは地域での行事で育てていただいた結果だと思っています。今後も地域でお世話になる機会があるかと思いますが、どうぞ子どもたちのためにたくさんお褒めの言葉やねぎらいの言葉をかけていただければと思います。



◆PTA愛校作業 たくさんのご協力ありがとうございました！



8月23日(土)にPTA愛校作業を行いました。今年度も自主参加型ボランティアで実施し、除草作業を行っていただきました。また、部活動の生徒も100名以上参加し、これまで以上に広範囲を作業することができました。早朝とはいえ、まだまだ残暑の厳しい中での作業でしたが、約1時間の作業でたくさんの雑草を集めることができました。皆様のご協力のおかげで、きれいになった学校で2学期を迎えることができました。早朝から作業にご参加いただいた保護者の皆様、部活動生の皆さん、本当にありがとうございました。

<9月の主な行事>

- | | | |
|--|--|--|
| 1日(月) 2学期始業式
期末考査前部活動中止(～2日) | 17日(火) 1年生自然教室(～18日)
3年生暴力団排除教育 | |
| 2日(火) PTAあいさつ運動(～3日)
前期期末考査1日目 PTAバザー | 19日(金) 2年生振替休日 | |
| 3日(水) 前期期末考査2日目 | 22日(月) 選挙運動開始 教育実習開始 | |
| 4日(木) 夏休み課題テスト | 23日(火) 秋分の日 | |
| 5日(金) 読書週間(～11日) | 24日(水) 専門委員会 HBCあいさつ運動
1年生ブックトーク 部活動完全休養日 | |
| 10日(水) 部活動完全休養日 | 26日(金) 立会演説会 投票 | |
| 14日(日) まどかりリンピック | 27日(土) おおの山城大文字まつり 新人戦開始 | |
| 15日(月) 敬老の日 2年生出校日 | 29日(月) 選挙結果発表 | |
| 16日(火) 2年生修学旅行(～18日)
部活動完全休養日(～19日) | 30日(火) 学校運営協議会Ⅱ 3年生学力診断テスト
部活動完全休養日 | |